

# Protokoll Plenum



|               |                         |                         |                 |
|---------------|-------------------------|-------------------------|-----------------|
| <b>Datum:</b> | 08.12.2025              | <b>Beginn / Ende:</b>   | 18:40 / 20:10 h |
| <b>Ort:</b>   | Vicelin Bildungsviertel | <b>Protokollführer:</b> | MR              |

| Name:     | Namenskürzel | Teilnahme: |
|-----------|--------------|------------|
| Gisela    | GS           | X          |
| Günter    | GV           | X          |
| Inge      | IS           | X          |
| Jochen    | JR           | X          |
| Martin M. | MM           | X          |
| Renate    | RR           | X          |

| Nr. | Themen:   | Besprechungspunkt:  | Beschluss/Ergebnis/Maßnahme:  | Wer?:  | Wann?:   |
|-----|---|---|---|--|--|
| 1.  | <b>Formalitäten</b>   | <ul style="list-style-type: none"> <li>a) Anmerkungen zum letzten Protokoll</li> <li>b) Moderator*in festlegen</li> <li>c) Protokollschreiber*in festlegen</li> <li>d) Vorschläge zur Tagesordnung</li> <li>e) Festlegung nächstes Sachthema</li> </ul>   | <ul style="list-style-type: none"> <li>a) keine</li> <li>b) entf.</li> <li>c) MR</li> <li>d) <a href="#">TOP3</a></li> <li>e)</li> </ul>  |  |  |
| 2.  | <b>Aktuelles</b><br>Anmeldung von Themen über MR via E-Mail                   | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tax The Rich</li> <li>• Zusammen für Demokratie (<a href="https://zusammen-fuer-demokratie.de/ueber-uns/">https://zusammen-fuer-demokratie.de/ueber-uns/</a>)</li> <li>• Runder Tisch für Toleranz u. Demokratie</li> <li>• Emails mit „Lesehinweisen“</li> <li>• Schulstraßen-Initiative</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Anhörung im Bundestag zu „Tax The Rich“ hier geht's zum Mitschnitt: <a href="https://dbtg.tv/cvid/7645539">https://dbtg.tv/cvid/7645539</a> (ab 1:07:30)</li> <li>• Aktionstag zum Tag des Grundgesetzes – Aktionen vorbereiten – Orga-Team: Koordination JR</li> <li>• Noch keine Einigung hinsichtlich künftiger „Aktionen“</li> <li>• Erneute Diskussion – Verwendung des Attac-Listen-Verteilers für „Attac-fremde“ Themen ist nicht gewünscht</li> <li>• Gut angelaufen – Kontakt zu Schulen hergestellt</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>UL</li> <li>JR</li> <li>JR</li> <li>GV</li> <li>JR</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>01.12.2025</li> <li>23.05.2026</li> </ul>   |
| 3.  | <b>Organisationsthemen</b>  | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Ergänzung TO:</li> <li>• AGs, Ansprechpartner/AGs <a href="#">Website</a></li> <li>• Terminankündigungen / <a href="#">Website</a></li> </ul>  | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Regelmäßige Treffen u. Aktionen</li> </ul>   | wer Interesse hat  |  |
| 4.  | <b>Rückblick seit letzter Sitzung (kurz)/<br/>Berichte aus Arbeitsgruppen</b> | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Kommunale Wärmeplanung</li> <li>• Vergabeausschuss</li> <li>• Runder Tisch Ernährung</li> <li>• Initiative Ernährungswende</li> <li>• Ratsversammlung</li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> </ul>   | <ul style="list-style-type: none"> <li>• „<a href="#">Wärmepumpen und Alternativen</a>“</li> <li>• Schul-Catering – inzw. zahlreiche Anbieter vorhanden</li> <li>• Arbeitskreis der Stadt NMS</li> <li>• Vicelin Bildungszentrum</li> <li>• Ratssaal Neues Rathaus – Videomitschnitt demnächst <a href="#">hier: ...</a></li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> </ul>   |  | <ul style="list-style-type: none"> <li>13.11.2025 17:30 h</li> <li>25.11.2025</li> <li>26.11.2025</li> <li>01.12.2025 18:30</li> <li>02.12.2025 17:00 h</li> <li></li> <li></li> <li></li> <li></li> </ul> |

| Nr.   | Themen:                | Besprechungspunkt  | Beschluss / Ergebnis / Maßnahme   | Wer ?  | Wann ?  |
|---|------------------------|--|---|--|---|
| 5.  | Termine/Hinweise/Tipps | <ul style="list-style-type: none"> <li>• siehe Hinweise Attac-Seite <a href="#">Termine</a></li> <li>• Tax The Rich</li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> </ul>   | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Weitere Orgatreffen / Nachtreffen Marienstraße 26</li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> <li>• </li> </ul>   |  | nach Absprache  |
| 6.  | Sonstiges              | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Idee einer Arbeitsgruppe</li> <li>• Fortführung Aktivitäten Taxt The Rich</li> <li>• </li> <li>• Weitere Treffen?</li> <li>• Flyer Attac Neumünster</li> <li>• Elterntaxi / Schulstraße</li> <li>• SoLaWi Hofgem. Weide Hardebek</li> <li>• Großflecken</li> <li>• Attac Stellungnahme</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Tax The Rich / Steuern – sep. Einladung folgt</li> <li>• Gedanken zur bundesweiten <a href="#">Attac-Aktion für mehr Steuergerechtigkeit</a> .... Kampagnen-Gruppe – s.o. Evtl. <a href="#">Martyna Linartas</a> als Referentin einladen? vergl. <a href="#">Finanzwende—Recherche-Blog</a></li> <li>• 4. Montag im Monat – lockerer Austausch?</li> <li>• Liegt vor</li> <li>• Es wird über eine Anfrage diskutiert – Flyer in Arbeit</li> <li>• Mitgliedschaft im Bundesnetzwerk beschlossen</li> <li>• Vorbereitung nächste „Aktion“</li> <li>• Klimaentscheid HH – Glückwunsch?</li> </ul> | Montags<br><br>Wer Lust hat<br>GV - Druckwerk<br><br>Initiative via JR | Ab Dezember<br>ab Januar 2025<br>Feedback mögl. Kfr.<br>An UL |
| 7.  | Sammlung offene Themen | <ul style="list-style-type: none"> <li>• Abkürzung „tbn“ (to be nominated) = noch zu benennen</li> </ul>   | <ul style="list-style-type: none"> <li>• <a href="#">Blaue Unterstreichungen</a> verweisen auf Webseiten oder Dokumente (Links) –z. B. <a href="#">Attac-NMS-Startseite</a></li> </ul>  |  |   |
| <b>Info:</b> Nächste Plenums-Sitzung: am 12.01.2026 um 18:30 Uhr, Protokollführer: MR |                        |  |   |  |   |